

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

LA VILLE DE CHAPAIS MET SON DRAPEAU EN BERNE

Chapais, le 7 juillet 2015 : Chapais vient de perdre une de ses citoyennes les plus émérites. L'ancienne mairesse, Mme Marie-Rose Noël, s'est éteinte le 1^{er} juillet à l'âge de 90 ans. Mme Noël a été la première femme à occuper le poste de maire de la Ville de Chapais. Mme Noël a été en poste de 1975 à 1978. Éluë comme conseillère municipale en 1974, elle remplacera l'année suivante le maire en poste, M. Fernand Pelletier, décédé subitement.

À la suite du décès de Mme Marie-Rose Noël, la Ville de Chapais tient à offrir ses plus sincères condoléances aux proches et à la famille de son ancienne mairesse. Pour l'occasion, le drapeau de Chapais a été mis en berne à l'hôtel de ville aujourd'hui et le restera jusqu'aux funérailles de Mme Noël.

- 30 -

Source :

Steve Gamache, maire

418-745-2511 poste 227